
 

 

「豊栄南小学校・葛塚小学校統合実行委員会」では、長浦コ

ミュニティセンターを会場として、令和5 年７月28 日に第４

回統合実行委員会、令和5 年９月２９日に第５回統合実行委員

会を開催しました。 

各部会で計画的に協議をしていただき、当初予定していた５

回の会議を終えることができましたので、報告いたします。 

 

総務部会 

 まず、これまでの各学年の交流活動について、両校のおたより

をもとに、報告がありました。 

 続いて、体操着・内履きの購入について、9 月１１日に臨時の

総務部会を開催したところ、半袖・半ズボンが両校同じものであ

り、購入する必要がないことが分かったため、長袖・長ズボンと

内履きの購入を総務部会から教育委員会へ要望することを決定

し、第５回の全体会で承認されました。 

また、今後の葛塚小学校の児童数・学級数について説明があり、 

 令和６年４月には、２３学級になる見込みであるとのことです。 

 

◇全校交流活動 １０月１３日 合同遠足「くずとよ福島潟アドベンチャー2023」 

 両校が合同で1～6 年生までの縦割り班を作り、2 コースに分かれて

葛塚小学校から福島潟を目指して歩きました。6 年生の指示のもと、片

道3 キロを歩きながら、話したり、協力して活動したりするうちに、だ

んだん緊張もとれて、仲良く打ち解ける姿が多くみられました。 

 

 この活動を通して、豊栄南小学校の児童は、550 名ほどの全児童が

一緒に活動する時の様子や大勢の子どもたちと関わることのよさなど

も感じていました。 
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安心・安全部会 

安心・安全部会では、スクールバスの運行ルート・乗降場所

の最終調整をしました。 

今後については、保護者にスクールバスの利用希望調査を行

うことや、４月の統合前に児童が実際にバスに乗るプレ登校練

習会を行うことも決定しました。 

   

地域連携部会 

学校運営協議会のこと、PTA の組織のこと、地域と学校パー

トナーシップ事業のことなど、幅広い話題が協議されました。 

葛塚小学校に入っていく豊栄南小学校の児童の不安が少しで

も少なくなり、円滑に統合できるように、今後は、それぞれの役

割や立場から、この部会で出された意見をもとに話し合いを継続

していくことを確認しました。 

 

 

 

 

第５回で、各部会とも、計画していた協議事項を話し合うことができ

ましたので、統合実行委員会の全体会としての会議は終了します。 

統合実行委員会で決定した事項については、保護者を対象とした説明

会を開催し、お知らせしたいと思います。 

 

第５回目の開会のあいさつで山賀委員長からお話があったとおり、統合まであ

と半年となり、今後様々な調整が多くなってきます。統合実行委員会で協議した

ことをもとに、令和６年４月の統合に向けて、最終調整をしていきます。 

 

 最後の小日向副委員長からの閉会のあいさつでは、豊栄南小学校区では令和２年から統合に向けて検討を

開始し、そこに昨年から葛塚小学校区も加わり、令和６年４月の統合に向けて検討してきたので、あと半年、

子どもたちが安心して統合できるようにしていきたいとお話がありました。 

 

これまでたくさんの方に、統合実行委員会の取り組み

にご協力いただきまして、ありがとうございました。 

 

４月の統合に向けて、引き続き、よろしくお願いいた

します。 

 

【この紙面についての問合せ先】  

豊栄南小学校・葛塚小学校統合実行委員会事務局 

新潟市教育委員会 教育総務課 教育政策室  

電話：025-226-3178 

令和６年４月の統合に向けて 

（各部会での協議） 

（第５回閉会のあいさつ） 

（第５回集合写真） 


